
福建社聯新東分會賀新春
何靖李薊貽鄭戰良吳換炎等主禮 600鄉親聚首
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香港文匯報訊（記者 梁悅琴）距離
復活節假期還有一個月左右，商家已開
始着手作推廣。九龍灣MegaBox夥海
洋公園，自今日起至5月1日推出全港
首個融合STEAM及海洋保育的探索之
旅，於MegaBox L5中庭設置探索號，
並會有故事分享會及STEAM工作坊，
令小朋友可以寓學習於娛樂。MegaBox
總監文靜芝預期，期內該商場的人流及
生意額可望按年上升10%。
文靜芝表示，今年該商場的復活節宣
傳推廣費按年升10%，期內消費滿指定
金額的顧客可換取海洋公園入場券或參
加大獎賞，獎品超過一萬份，包括禮品
或商戶現金券，總值超過25萬元。
她又指，今年1月及2月該商場的人

流按年升10%，商戶生意以食肆、家品
最旺，個別商戶生意額按年升10%至
20%，運動服飾生意額亦升逾10%，符
合預期。由於九龍灣區有不少新商廈入
伙，加上啟德區今年亦有多個私人屋苑
入伙，帶旺該商場的消費，該商場正優
化食肆組合，如引入更多人氣食肆，增
加不同類型快閃店，場內大型租戶AE-
ON亦正逐步進行優化。
基於本港股市及樓市回暖，她對第二
季零售市道仍樂觀，目前其會員人數約
15萬名，今年該商場亦會增加社交網絡
宣傳。

香港
文匯報
訊 （ 記
者 鄭 治

祖）立法
會「跟進本
地不適切住屋

問題及相關房屋政
策事宜小組委員會」昨日

舉行第四次會議。
委員會主席、民建聯立法會議員鄭
泳舜會後見記者時表示，小組委員會
認為政府在推動過渡性房屋的工作仍
未足夠，期望政府更加積極有為，包
括將過渡性房屋納入長遠房屋策略；3
年內提供一萬個過渡性房屋單位；邀
請房協及房委會直接發展及提供各類
過渡性房屋項目等。
鄭泳舜昨日表示，留意到樂善堂及
仁濟醫院最近提出兩個過渡性房屋計
劃，他樂見有不同的非政府機構提出
新項目建議，並希望有關機構在落實
項目計劃前，聆聽地區意見，處理好
噪音、空氣污染和社區配套等居民所
關心的問題。

不過，他強調，單靠民間力量並不足夠，
政府應投入更多，故促請政府成立官方的專
業團隊，為民間組織推出過渡性房屋，提供
所需的專業支援服務，協助他們籌辦項目、
招標、解決項目技術問題及監督工程等。同
時，在立法會通過20億元支援過渡性房屋撥
款前，政府應協助民間機構籌募資金，發展
過渡性房屋。
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中聯辦新界工作部部長李薊貽，社
聯部副巡視員鄭戰良，香港福建

社團聯會主席吳換炎，沙田民政事務
專員陳婉雯，立法會議員葛珮帆、陳
克勤，沙田區議會主席何厚祥，泉州
市僑聯主席鍾文玲等出席主禮。

李薊貽：聚鄉親弘福建精神
李薊貽在會上肯定新界東分會的多
年工作，並說新界東是全港福建人士
最多的地方，有多達40萬名鄉親，他
期望分會今後能繼續加強聯繫鄉親，
把大家凝聚團結起來，將福建精神做
大、做強，在今後香港的重大社會事
務當中發揮更大作用。

施能獅籲積極參與選舉
香港福建社團聯會新界東分會會長
施能獅致辭時回顧了該會去年的主要
工作，並表示分會自2014年成立以
來，在歷任會長的領導下，既打開了
地區工作新局面，更通過成立了義工
隊伍，提高社會事務工作素質，使會
務發展不斷壯大。

展望未來，作為應屆會長，他定會
努力學習前輩們，團結鄉親，重視基
層以及閩籍青少年的教育和培養工
作，把分會做好、做大、做強。
他同時呼籲各會員要做公民責任，

積極參與未來的立法會及區議會選
舉，一同為香港的繁榮穩定出一分
力。
吳換炎致辭時先向分會同仁送上春

節祝福，並讚揚該會為維護國家主
權、安全和發展利益，為香港的繁榮
穩定作出很多貢獻，成績有目共睹。
香港今天出現穩中向好的局面，其中
也有大家的一份功勞。
他又說，早前北京兩會勝利閉幕，

傳遞出國家堅持改革開放不動搖的決
心。而今年是新中國成立70周年，是
決勝全面小康社會的關鍵之年，他希
望大家響應國家號召，積極支持「一
帶一路」和粵港澳大灣區建設，以實
際行動向70周年大慶獻禮。
隨後，分會眾首長陪同何靖等嘉賓

向該會26名優秀義工頒發獎狀，以表
揚他們對分會一直以來的傑出貢獻。

香港文匯報訊（記者 繆健

詩）香港福建社團聯會新界東

分會日前在沙田舉行己亥年新

春聯歡晚會，中聯辦副主任何

靖應邀出席，與近600名閩籍

鄉親聚首一堂，共賀佳節，大

會亦安排連串精彩表演節目助

興，場面熱鬧喜慶。

香港文匯報訊（記者李摯）香港泉
州社團聯會慶祝成立30周年暨第十五
屆理監事就職典禮，日前假香港會展
中心舉行，中聯辦副主任何靖、外交
部駐港副特派員趙建凱、中央統戰部
三局副局長仇昱等出席主禮，陳祖恆
膺會長、趙興源膺監事長。
近千名嘉賓友好歡聚一堂，場面溫
馨熱鬧。
河北省政協港澳台僑和外事委員會
主任韓詠梅、泉州市人大常委會副主
任吳友才、香港福建社團聯會主席吳
換炎等亦出席活動。
該會第十三屆、第十四屆會長葉建
明致辭時回顧該會過往各項活動，他
表示，2019年將迎來新中國成立70周
年，鼓勵大家抓住歷史機遇，用好
「兩制」優勢，廣泛團結在港泉籍鄉
親，為香港長期繁榮穩定發揮更積極
的作用。

陳祖恆勉青參與灣區發展
陳祖恆致辭感謝一眾前輩及友好的

鼎力支持，將與新一屆理監事同仁同
心合作，讓會務持續發展。
他表示，將承接過去會長和理監

事的努力和貢獻，集中在香港泉州
人的力量和影響力，多關注和關心
香港的社會問題，支持特區政府有
效施政，與特區政府共同合作，為
下一代創造更美好香港；同時希望
利用這份力量，支持國家繁榮穩定
發展，支持香港在祖國的愛護下繼
續繁榮安定。
他並指將更關注年輕一代的成長，

投放更多資源，讓年輕一輩更了解國
家發展，加強對國家的認同；通過與
家鄉泉州更多的互動，加深對家鄉的
感情；參與更多香港社會服務；鼓勵
青年參與粵港澳大灣區發展，配合國

家發展大局並開創自身發展路向。

吳換炎勉鄉親參與「帶路」建設
吳換炎表示，相信在新任會長帶領

下，新一屆理監事會定會在前輩艱苦
創業的基礎上承前啟後，創造新輝
煌。他並鼓勵鄉親參與「一帶一路」
和粵港澳大灣區建設，融入國家發展
大局；同時鼓勵大家在今年的區議會
選舉中，投票給愛國愛港候選人，為
香港政通人和、經濟發展、社會和諧
作出新的貢獻。
吳友才介紹泉州最新發展狀況，希

望鄉親一如既往關心和支持家鄉建
設，常回家看看，促進相互交流合
作。
香港泉州社團聯會第十五屆理監事

會成員尚包括：執行會長韋梓輝、常
務副會長許純明、常務副監事長饒朝
暉等。

泉州社聯理監事就職

香港文匯報訊（記者李摯）香港佛山社團總會
日前於彌敦中心會所，舉行新春暨會所喬遷慶祝
酒會，中聯辦副主任何靖等出席主禮，與該會主
席鄧祐才、會長蘇長榮等近200位嘉賓友好一同
見證喜悅時刻，場面溫馨熱鬧。
香港特區政府民政事務局副局長陳積志、民政

事務總署署長謝小華，佛山市委常委、統戰部部
長李政華，佛山市政協副主席鄭燦儒，中聯辦社
聯部部長李文、港島工作部部長劉林、新界工作
部部長李薊貽等亦出席活動。
何靖表示，新會所將是香港佛山社團總會會員

之家，會所的喬遷證明該會實力增強了，會員會
務都發展得非常好，希望該會在一眾首長的帶領
下繼續發展壯大。他並指該會有很大的提升潛
力，希望總會喬遷後會有新作為、大作為，更上
一層樓，希望在一眾首長帶領下，大家繼續支持
該會工作，籌募更多經費，購置永久會所，讓會
務不斷發展。

鄧祐才：做好區選舉工作
鄧祐才表示，香港佛山社團總會由成立到成長

並得到發展、壯大，離不開各界的重視及支持，
並就此致以衷心的感謝。
他續說，今年是不平凡的一年，充滿機遇和挑

戰，總會同仁定當把握機遇、面對挑戰，履行公
民義務，做好今年底區議會選舉的工作，做好新
選民的推動和落實工作，帶領會員融入大灣區的
建設，繼續配合香港與佛山的交流合作活動，搞
好第四屆佛山節，舉辦不同的活動，組織主要成
員在社團、專業人士回灣區尋找商機，參與佛山
五區的交流考察活動等，以實際行動，為祖國的
70周年華誕獻禮。
陳積志、李政華先後致辭，讚揚香港佛山社團

總會為社會作出的積極貢獻，相信在粵港澳大灣
區的發展中必定能發揮更大作用，希望總會在一
眾首長帶領下，抓住機遇，繼續為祖國、為家
鄉、為香港作出更大貢獻。

蘇長榮：發揚鄉親務實有為傳統
蘇長榮致謝辭感謝各界支持，他表示，香港需
要繁榮穩定，亦需要融入國家發展大局，未來定
會協同大灣區的佛山力量，發揚好佛山鄉親務實

有為的優良傳統，不負各界
支持及厚望。
賓主主持切金豬儀式，共

慶喜悅時刻，嘉賓並一同祝
酒，祝祖國富強昌盛、香港
繁榮安定。

佛山社總酒會200友好賀喬遷

■■香港泉州社團聯會慶祝成立香港泉州社團聯會慶祝成立3030周年暨第十五屆理監事就職典禮周年暨第十五屆理監事就職典禮，，賓主合影賓主合影。。 香港文匯報記者莫雪芝香港文匯報記者莫雪芝 攝攝

■香港佛山社團總會新春暨
會所喬遷慶祝酒會，賓主主
持祝酒。

香港文匯報記者李摯攝

◀ MegaBox
與海洋公園
市務總監楊
樂詩合作介
紹復活節推
廣活動。
香港文匯報

記者
梁悅琴 攝

■■鄭泳舜鄭泳舜

■活動設STEAM工作坊。 香港文匯報記者梁悅琴 攝

■香港福建社團聯會新界東分會舉行己亥年新春聯歡晚會，賓主合影。 香港文匯報記者繆健詩攝

▼ MegaBox
的STEAM探
索之旅，活
動 至 5 月 1
日。


